

# Kasthofer-Medaille für Jean-Philippe Schütz

Jean-Philippe Schütz ist der Träger der Kasthofer-Medaille 2020, die ihm wegen der Corona-Pandemie erst im August 2021 im Wald von Couvet (NE) übergeben wurde. Mit der Auszeichnung würdigt die Stiftung Pro Silva Helvetica das grosse Engagement von Schütz für das Plenterwald-Bewirtschaftungssystem.

Der 31. Preisträger der Kasthofer-Medaille war von 1979 bis 2004 Professor für Waldbau an der ETH Zürich. Schwerpunkt seiner Forschung war der naturnahe Waldbau und die Gestaltung von Mischwäldern.

*20.8.2021, Medienmitteilung*